

26 de febrero 2025

ICMG y FIP anuncian la inclusión oficial del Pádel en los XX Juegos Mediterráneos Taranto 2026

El **Comité Internacional de los Juegos Mediterráneos (ICMG)** y la **Federación Internacional de Pádel (FIP)** tienen el placer de anunciar el reconocimiento oficial del Pádel y su inclusión en el programa principal de la 20ª edición de los **Juegos Mediterráneos**, que se celebrarán en **Taranto**, Italia, del 21 de agosto al 3 de septiembre de 2026.

Esta decisión es el resultado de una amplia consulta y una evaluación exhaustiva del desarrollo e impacto del Pádel en la región mediterránea. El rápido crecimiento y la popularidad del deporte, junto con el compromiso del ICMG de modernizar el programa deportivo de los Juegos, han impulsado su inclusión.

El Pádel se ha consolidado como uno de los deportes más populares en los países mediterráneos, atrayendo a jugadores de todas las edades y géneros. En las 26 naciones participantes, hay más de 32.000 pistas de pádel y más de 9,5 millones de jugadores activos. Cabe destacar que casi el 50% de los clubes y pistas de pádel del mundo están ubicados en estos países, y que el 51% de los atletas en el ranking mundial de la FIP provienen de naciones mediterráneas.

El ICMG y la FIP ya están colaborando con el Comité Organizador de Taranto 2026 para garantizar una competición de alto nivel en uno de los escenarios más emblemáticos de la región de Apulia, en Italia. El torneo de pádel estará abierto a todos los Comités Olímpicos Nacionales (NOCs), con cada país pudiendo inscribir un máximo de dos parejas masculinas, dos parejas femeninas y una pareja mixta. Se espera que la competición tenga una duración de entre 5 y 7 días, con las fechas exactas por confirmar en breve. El evento contará con la participación de los mejores atletas de la región mediterránea.

Davide Tizzano, presidente del ICMG, expresó su entusiasmo por la inclusión del Pádel, afirmando: *"El Pádel refleja los valores y emociones fundamentales del Mediterráneo: es un*

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner



deporte que encarna la pasión, la dedicación, el espíritu deportivo y la innovación. Estamos encantados de dar la bienvenida a este increíble deporte a nuestra familia mediterránea y de celebrar juntos la 20ª edición de nuestros Juegos con la participación de los mejores jugadores de Pádel de nuestra región".

Por su parte, **Luigi Carraro, presidente de la FIP**, declaró: *"Nos sentimos honrados y emocionados por este reconocimiento del ICMG, a quienes agradezco calurosamente en nombre de toda la comunidad del Pádel. Tras nuestra participación en los Juegos Europeos 2023, este es otro hito importante para nuestro deporte dentro de un gran evento multideportivo. La FIP y el ICMG comparten valores esenciales: inclusión, socialización, fair play, intercambio cultural y un fuerte compromiso con las futuras generaciones".*

En los próximos meses, el ICMG y la FIP formalizarán su colaboración con la firma de un Memorando de Entendimiento, que establecerá futuras iniciativas y garantizará la presencia del Pádel tanto en los Juegos Mediterráneos como en los Juegos Mediterráneos de Playa, programados para 2027 en Portimão & Lagoa, Portugal.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner

